



Ehrfurcht Vor Allem Leben
www.evalww.com

Politische Grundsatzbetrachtung

Wenn wir ehrlich sind dann handelt es sich um einen Machtkampf zwischen wenigen Menschen, die alle wirtschaftliche, politische und teilweise auch mediale Macht haben, und der riesigen weitgehend schweigenden Mehrheit.

Dieser Machtkampf muß und soll friedlich geführt werden und kann in unserem System nur über Wahlen entschieden werden. Deshalb müssen wir den Durchschnitts-Wähler mit realen, handfesten Aktionen beeindrucken und überzeugen, der liest keine seitenlangen Erklärungen und geht selten oder gar nicht zu Vorträgen, Symposien, Demos usw. Jeder Bürger, der abseits steht und glaubt keinen noch so kleinen Beitrag leisten zu können ist einer zu viel.

Unser Kernproblem menschlichen Verhaltens ist die Unfähigkeit des Individuums zu begreifen daß sie/er die Schneeflocke in der Lawine und der Wassertropfen im Tsunami ist. Darauf basieren alle Ungerechtigkeiten, unverantwortlichen Entwicklungen bis hin zu den brutalsten Kriegen. Wenn wir das nicht begreifen, dann habe ich wenig Hoffnung für die Menschheit.

Und ganz bitter für die wenigen Menschen, die sich mit aller Kraft für machbare Veränderungen einsetzen, ist daß sie als „Weltverbesserer“, „Phantasten“, „Spinner“ und „Träumer“ lächerlich gemacht und manchmal sogar verleumdet werden.

Karl-Heinz Hinrichs 22.5.2018